



Mainz, 23.01.2014

Antrag **1976/2010 zur Sitzung Stadtrat am 03.11.2010**

Zulassung von Vaseneinbaukombinationen

Der Stadtrat möge beschließen:

...die Friedhofssatzung dahingehend zu ändern, dass auf Mainzer Friedhöfen Vaseneinbaukombinationen aufgestellt werden dürfen.

Begründung:

Auf Mainzer Friedhöfen sind Urnenwände (Kolumbarien) zugelassen. Immer mehr Menschen wünschen darüber hinaus die attraktiven Vaseneinbaukombinationen, wie in anderen Kommunen längst üblich, aufstellen zu dürfen.

Ihre Anfragen beim Friedhofsamt haben regelmäßig Ablehnungen erfahren mit der Begründung, dazu müsse die Friedhofssatzung geändert werden. Ein weiteres Argument der Friedhofsverwaltung laute, man befürchte Verschmutzungen durch Kerzenwachs. Die Erfahrungen aus bereits installierten Kombinationen belegen, dass diese Befürchtungen unbegründet sind.

Somit steht dem EinwohnerInnenbegehren zur Installation von Vaseneinbaukombinationen lediglich die Friedhofssatzung entgegen, die deshalb zu ändern ist.

Dieter Hofem
25.10.2010/18:40 h